
 
COMUNICATO  

INCONTRO RFI CIRCOLAZIONE VERONA 
 
In data odierna si è svolto l’incontro convocato dalla Società a seguito della richiesta delle OO.SS 
inviata in data 15 aprile u.s.  
In apertura si è trattato della tematica delle economie ancora diffuse. A tal proposito la Società 
ha garantito che rientreranno a regime entro il mese di settembre, quando il percorso di 
abilitazione dei neoassunti sarà terminato, ma che già da metà di questo mese alcuni di loro 
potranno essere operativi e un ulteriore gruppo si aggiungerà a metà luglio. In settimana uscirà 
anche una nuova interpellanza per il bacino Q2 allo scopo di far partire un corso GC5 nel mese di 
settembre.  
Rispetto alla problematica dei parcheggi presente in diversi impianti del nostro territorio si 
segnala quanto segue:  

- il parcheggio del posto centrale chiuderà a settembre; l’area vicina all’ex economato è già 
stata liberata dai container e dovrebbero cominciare a breve i lavori per garantire il 
parcheggio per tutti i dipendenti di Circolazione compresi Cei, Dote, Omh, ecc.   

- Da luglio verrà inoltre modificata la viabilità interna dell’area dello Scalo e verranno 
chiusi i cancelli dotandoli di lettura smart card e altre modalità per l’accesso.  

- Parcheggio VR QE: sono stati garantiti 4 /5 stalli accedendo lato Milano da via Cason.  
- Parcheggio Vicenza: sono stati garantiti 6 stalli vicino al binario “Giardino” a cui si 

accede tramite il cancello n°3 lato Padova con un telecomando.  
Per quanto riguarda le sedie in dotazione alla Sala Circolazione, lunedì verrà fatta la 
sollecitazione per l’intervento di pulizia già richiesto tempo addietro, e verrà fatto un 
censimento delle sedie rotte in modo che possano essere cambiate.   
Si è poi trattato della lettera inviata dalle OO.SS rispetto ai problemi di sicurezza dell’impianto di 
Verona Porta Nuova. La Società informa che sono stati fatti dei sopralluoghi nel piazzale e che è 
stata aggiornata la Planimetria delle intervie e degli itinerari sicuri. Rispetto alle radio non 
funzionanti, la Società ha invitato i lavoratori ad utilizzare piuttosto i cellulari GSM-R per 
comunicare con i colleghi sul piazzale. Abbiamo chiesto tuttavia di poter fornire all’UM un 
ulteriore cellulare in modo tale che ce ne sia sempre uno a disposizione per poter svolgere gli 
altri compiti. La Società ha detto che valuterà la proposta.  
Infine per risolvere il problema dell’illuminazione del piazzale, la Società comunica che la Torre 
Faro dell’UT Sud verrà ripristinata, mentre nell’area vicino all’Asta Ferrovieri si sta ancora 
attendendo riscontro dai tecnici per l’installazione di lampioncini. 
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